

Jahreshauptversammlung des Männergesangsvereins Buggingen e.V.

Die Jahreshauptversammlung des Männergesangsvereins Buggingen (MGV) fand am 8. Februar 2019 in der Pfarrscheune statt. Neuwahlen waren nicht vorgesehen.

Die Versammlung wurde um 20 Uhr vom Vorsitzenden des MGV, Günther Schlenker eröffnet. Er stellte fest, dass die Einladung frist- und formgerecht veröffentlicht wurde. Anträge sind nicht eingegangen. Günther Schlenker konnte nun alle Mitglieder und Freunde begrüßen. Herzlich willkommen geheißen wurden der Ehrenbürger Walter Jost, Bürgermeisterstellvertreter Reinhold Waldmann, Ortsvorsteher Robert Merle, Rektor Axel Schneiderberger sowie einige Gemeinderäte und Vereinsvorsitzende.

Die Sänger unter Leitung ihres Dirigenten Mathias Untch ließen ein flottes Begrüßungslied erklingen.

Im vergangenen Jahr 2018 musste der Männergesangsverein von fünf Mitgliedern Abschied nehmen. Den Verstorbenen wurde durch eine Motette von Franz Schubert (Text Mathias Claudius) musikalisch gedacht. Hierzu erhoben sich alle Anwesenden.

Der Schriftführer Winfried Oberlin ließ nun die zahlreichen Aktivitäten des MGV im vergangenen Jahr Revue passieren: Singproben (36), Vorstandssitzungen (4) und Mitwirkung und Teilnahme an sonstigen Veranstaltungen (30). Der Verein zählte am Jahresende 33 Aktive, deren Anwesenheitsquote lag bei 77%. Das Durchschnittsalter der Sänger betrug 67,4 Jahre.

Anschließend gab er einen Bericht über die „Dauerkoooperation Schule – Verein zur Förderung der Laienmusik“ ab. Diese endete mit dem Schuljahr 2016/17, hatte aber einen Neuantrag zur Folge. Diesem wurde bis zum Ende des Schuljahres 2018/19 entsprochen, ein Folgeantrag für das dann folgende Schuljahr ist schon gestellt. Die von allen Seiten (Schulchor, Männergesangverein und Einwohnerschaft) sehr geschätzte Zusammenarbeit kann also fortgesetzt werden. Im zuvor abgegebenen Tätigkeitsbericht wurde über die Einzelheiten berichtet.

Fragen hierzu kamen nicht auf, so dass Frank Morawczik, der Rechner des MGV, seinen Bericht zur finanziellen Situation abgeben konnte. Die erfolgreiche Arbeit des MGV mit seinen Mitgliedern trug auch zum befriedigenden Kassenbestand bei. Hier gilt besonders den passiven Vereinsmitgliedern ein großes Dankeschön.

Nachdem hierzu keine Fragen gestellt wurden konnte Johannes Berger den Bericht über die Prüfung der Kasse abgeben. Er und Manfred Schnabel konnten eine einwandfreie Führung sämtlicher Unterlagen feststellen. Die Entlastung des Kassierers und der gesamten Vorstandschaft wurde empfohlen und von Robert Merle zur Abstimmung gebracht. Die Entlastung wurde einstimmig erteilt.



Als nächster Tagesordnungspunkt musste über die geänderte Satzung abgestimmt werden. Durch die seit 28.Mai 2018 geltende EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSCVO) musste der neue § 9 - Datenschutz - eingefügt werden. Günther Schlenker verlas den Wortlaut. Er gab auch bekannt, dass aufgrund eines Vorstandsbeschlusses der Vorsitzende als verantwortliche Person für den Datenschutz des Vereins eingesetzt wurde.

Anschließend wurden durch Günther Schlenker mehrere Sängern, die die geringsten Ausfallquoten beim Besuch der Singproben hatten, mit einem Badischen Glas geehrt: Ernst Eckerlin und Frieder Schwanz für 6 ausgefallene Singproben, Artur Brenneisen und Erich Danner (5), Rolf Müller, Winfried Oberlin, Jakob Schopferer und Tobias Zeller (4), Xaver Schätzle (3) und Artur Fuchs (2). Den von auswärts kommenden Sängern wurde eine gute Flasche überreicht: Erich Danner, Ernst Eckerlin, Karlheinz Koch, Fritz Müller, Michael Richardt, Bernhard Streich und Tobias Zeller. Einigen Vorstandskollegen wurde auf die gleiche Art für ihre zusätzliche Vereinsarbeit gedankt: Artur Fuchs, Frank Morawczik, Winfried Oberlin und Manfred Schnabel. Ein ganz besonderer Dank galt dem langjährigen Dirigenten des Vereins, Mathias Untch. Mit einem langen und herzlichen Applaus wurde dem Vorsitzenden Günther Schlenker für seine erfolgreiche Arbeit gedankt, alle Anwesenden erhoben sich hierzu von ihren Plätzen.

Unter dem letzten Punkt „Verschiedenes“ gab Günther Schlenker noch einen Ausblick auf die für das laufende Jahr geplanten Vorhaben und Ereignisse. Markus Kraft, der stellvertretende Vorsitzende überreichte Uschi Schlenker einen Blumenstrauß und dankte ihr für die während des ganzen Jahres, meist im Hintergrund, geleistete Arbeit für den Verein.

Günther Schlenker versäumte es nicht, Lydia Brenneisen für ihren kulinarischen Beitrag zum nun folgenden Abendessen zu danken, der gemütliche Teil der problemlos verlaufenen Versammlung konnte beginnen.

Winfried Oberlin (Schriftführer)